

Arthur Ténor

Je suis CharLiberté !★★★★

Après les attentats du 7 janvier, Tom, un élève de 3^{ème}, décide, dans son collège, avec ses deux amis Sliman et Sarah, de créer un journal satirique. Mais ce n'est pas un journal pour blesser les gens, ni pour porter atteinte à la religion. C'est juste un journal pour se poser des questions, pour faire réfléchir, de manière amusante, les autres collégiens. Les sujets dont traitent Tom et ses amis sont par exemple les conflits constants entre intellos et cancre. Les thèmes invitent à réfléchir avec humour à l'ignorance, à l'intolérance. Les caricatures sont liées à leurs actualités collégiennes. Mais la libre parole et l'impertinence des Charlibertaires divisent les collégiens : Quelles sont les lignes à ne pas dépasser et jusqu'où se situe la liberté d'expression dans le respect de l'autre ? Certains se sentent agressés, d'autres crient au blasphème. Des parents se plaignent et voilà la principale bien embêtée : doit-elle interdire Charliberté pour protéger Tom et ses amis et pour retrouver la paix au collège ? Faut-il céder à la Peur, à la violence ?

Un roman court, intelligent et percutant pour provoquer la réflexion et le débat. Un livre sur la liberté d'expression et sur toutes les questions complexes qui s'y attachent : tolérance, impertinence, ignorance, intégrisme, rire, limites, censure, opinions, laïcité, vivre ensemble.

A mettre entre toutes les mains dès 12 ans.

Arthur Ténor. Editions ScriNeo. 124 pages. 8,90 euros.

Je suis CharLiberté!

